

# El belén de Begonte se abrirá durante casi dos meses

Núñez Feijoo presidirá la inauguración y pronunciará el pregón el día 3

**xosé maría palacios** | Vilalba / La Voz | 25/11/2011

Un total de 58 días de apertura al público en el año en el que la iniciativa alcanza las 40 ediciones. En esas dos cifras se resumen algunas de las características que ofrece el belén de Begonte, actividad de carácter religioso, social y cultural que no solo constituye uno de los principales elementos diferenciadores del municipio sino que sobresale en Galicia dentro de este tipo de iniciativas.



La edición de este año escribirá el 3 de diciembre la primera página de un libro que no se cerrará hasta el 28 de enero. El sábado de la próxima semana se desplazará a Begonte el presidente de la Xunta, Alberto Núñez Feijoo, para asistir al programa de actos diseñado. En primer lugar -iglesia parroquial, doce del mediodía- se oficiará una misa; luego -una de la tarde, iglesia- el presidente del gobierno gallego pronunciará el pregón; por último, en el Centro Cultural Domínguez Guizán se llevará a cabo el acto oficial de inauguración.

## El precedente de Fraga

En el acto de presentación de ayer estuvieron presentes la delegada territorial de la Xunta, Raquel Arias; el alcalde begontino, José Ulla; el vicepresidente del centro cultural de la localidad, Xulio Xiz, y la viuda de José Rodríguez Varela, Pilar Gómez. Rodríguez Varela, fallecido hace meses, fue uno de los grandes impulsores del belén y elaboró gran parte de las piezas que cada año forman esa animada recreación.

Arias destacó que el belén begontino reunía «cultura, relixiosidade e manifestación social». La presencia de Núñez Feijoo supondrá que por segunda vez un presidente de la Xunta pronuncie el pregón; la primera tuvo lugar, según se recordó ayer, en 1992, año en el que Manuel Fraga se desplazó a Begonte por ese mismo motivo.

Por otro lado, una de las características de este año será la continuidad de la realización de actividades relacionadas con el belén en otros municipios, pues la exposición *Imaxes do Nadal* se instalará en Cospeito y en Vilalba y las que se presenten al certamen de arte se expondrán en Begonte y en Lugo. En la inauguración del belén actuará el Orfeón Lucense; y en la clausura, en la que se entregarán los premios de los certámenes convocados, la Coral Polifónica Vilalbesa.